

ERYTECH annonce envisager une introduction en bourse aux États-Unis

Lyon (France), le 28 juillet 2015 – ERYTECH Pharma (Euronext Paris – ERYP), société biopharmaceutique française qui conçoit des traitements « affameur de tumeurs » innovants contre les leucémies aiguës et autres cancers pour lesquels les besoins médicaux restent insatisfaits, annonce ce jour envisager une introduction en bourse aux États-Unis.

Cette publication est faite conformément à la règle 135 de la loi américaine dite « Securities Act » de 1933. Comme le requiert la règle 135, le présent communiqué de presse ne constitue ni une offre de vente, ni la sollicitation d'une offre d'achat de titres, et ne saurait en aucun cas être considéré comme une offre, une sollicitation ou une vente dans tout pays dans lequel une telle offre, sollicitation ou vente serait interdite avant tout enregistrement ou toute habilitation en vertu de la réglementation boursière applicable dans le pays considéré.

Le calendrier et les modalités de l'opération n'ont pas encore été arrêtés.

CONTACTS

ERYTECH

Gil Beyen

Président Directeur Général

Tél : +33 4 78 74 44 38

investors@erytech.com

NewCap

Julien Perez & Emmanuel Huynh

Relations Investisseurs

Nicolas Merigeau

Relations Presse

Tél : +33 1 44 71 98 52

erytech@newcap.fr